

学校だより

四中の風

令和5年度
第6号
R5.9.1
文責：校長
安達正治

今年の夏休みは猛暑日が続く、体調管理には苦心されたことと思います。三十五日間の夏休みが終わり、二学期がスタートしました。残暑が厳しく、熱中症と新型コロナウイルスの感染状況が心配ではありますが、様々な工夫や可能な配慮をしつつ今学期の教育活動に向かいます！

「二学期のスタート！」

始業式での校長の話(要約)

夏休みのはじめに県総体があり、多くの部が参加し、力を発揮していました。私も県中体連のお世話をする関係で、連日各会場を回りましたが、四中生の活躍ぶりを時間の都合上、全部紹介することはできませんが、陸上部二年女子四百mリレー一位、男子バレーボール部三位など、大変良く頑張りました。また、八月六日の県吹奏楽コンクールで吹奏楽部が金賞を受賞、夏休みの終盤に行われた全国中学校体育大会水泳の飛び込み競技に二年生田中さんが出場など、四中生が素晴らしい活躍をした夏休みでした。この他にも、生徒会役員の人を中心にたくさん生徒の皆さんが、古志原ふるさとまつりや津田納涼祭など、地域の活動にボランティアとして参加、大活躍をした夏休みでもありました。この勢いを二学期につなげていってほしいと思います。

二学期には体育祭や校内合唱コンクール、市の新人戦、二年生の修学旅行、三年生は進路決定のための三者面談など、行事がたくさん予定されています。授業や行事、生徒会活動や部活動への前向きな取組をおし、「良い習慣を身に付けよう、人とつながる力と挑戦する力」を実現して欲しいと思います。

なお、気がついた人もたくさんいると思いますが、C棟の一・二階トイレの工事が終わりました。三・四階の工事もやがて終わります。きれいになったトイレを次に使う学年のためにも、大切に使うてください。よろしくお願ひします。

今年の夏休みは気温三十五度以上になる猛暑日が続く、様々な活動をする際には熱中症予防に相当留意してきました。夏休みが明けて、朝夕は少しずつ秋の訪れを感じられるようになっていくとは思いますが、日中はまだまだ暑い日が続くことが予想されます。睡眠時間の確保やバランスのとれた食事、水分の適切な補給など、体調に気を付けながら頑張っていきましょう。皆さんにとって実りある学期にすることを期待し、二学期始業式のお話とします。

「夏休み中の主な大会の結果」

○島根県中学校総合体育大会

七月八日～二十六日に県内各地で行われた島根県中学校総合体育大会の主な結果は次のとおりです。

サッカー	1回戦 松江四1-1浜田一 (PK2-3)
女子卓球	女子団体 松江四2-3平田 決勝リーグ戦には進めず 女子個人ダブルス 三原・山崎、足立・石原 ベスト8
剣道	男子団体 1回戦 松江四4-0斐川西 2回戦 松江四3-0大田二 準々決勝 松江四1-2出雲一 ベスト8 女子団体 1回戦 松江四0-3出雲二
男子バスケットボール	1回戦 松江四52-58斐川西
柔道	男子団体戦 予選Cリーグ 松江四0-5西郷 松江四1-4三隅
体操競技	女子個人総合 倉立 5位 (跳馬2位、段違い平行棒2位、平均台12位、床6位)
陸上競技	全学年男子走高跳 6位 渡邊 全学年男子4×100mリレー 5位 渡邊・多久和・吾郷・三上 2年女子100m 6位 辻 1年女子4×100mリレー 5位 中村・藤岡・三澤・宍道 2年女子4×100mリレー 1位 青山・辻・石本・釜屋 全学年女子4×100mリレー 5位 三村・岡田・長澤・衣笠
男子バレーボール	2回戦 松江四2-1斐川西 準々決勝 松江四2-1伯太 準決勝 松江四1-2松江二 3位
女子バレーボール	1回戦 松江四2-1吉賀・柿木 2回戦 松江四2-0大田二 準々決勝 松江四0-2松江二 ベスト8



○全国中学校体育大会

八月十七～十九日に香川県立総合水泳プールで行われた水泳競技大会飛込競技に二年生男子の田中愛琉さんが参加しました。県総体にはない種目ですが、田中さんは県内で行われた大会で全国大会参加標準得点を突破し全中に参加することになりました。なお、島根県から他に選手が一名参加しました。結果は、男子3m飛板飛込で十一位という結果でした。全中での高いレベルでの競い合いは大変良い刺激になったことなど、今後の活動や生活につながる大会にできたようです。

○島根県吹奏楽コンクール

八月六日に島根県芸術文化センター「グラントウ」で行われたコンクールに吹奏楽部が参加しました。課題曲の「行進曲『煌めきの朝』」と自由曲の「第六の幸福をもたらす宿」を演奏しました。本番は大変

緊張した様子でしたが、これまでの活動の成果を出し切った素晴らしい演奏で、金賞を受賞しました。中国大会出場の目標はかなわなかったのですが、今後の活動につながる演奏だったと思います。「疲れ様でした。」

「夏休み中の地域でのボランティア活動」

「コロナ禍のため制限されてきた地域の活動が徐々に再開され、四中生がボランティアとして参加した様子を紹介します。

○古志原ふるさとまつり

七月二十三日に古志原公民館で行われた「ふるさとまつり」に生徒会役員の生徒を中心に四中生が参加しました。生徒会でおもちやの金魚すくいブースを運営するほか、他の模擬店の準備や販売、後片付けなどのお手伝いやステージ発表の司会などのボランティアに取り組みしました。色々とご指導いただいたり、活動の場を与えてくださったりした古志原青少協の皆様には感謝申し上げます。ありがとうございました。

○津田地区カーブミラー清掃

七月二十七日に津田地区のカーブミラー清掃に四中生がボランティアとして十四名参加しました。この行事はカーブミラーを見やすくきれいにすることを目的に津田地区交通安全協会が毎年行っており、この行事に参加することで中学生の交通安全に対する意識が高められると考えますので、来年度には参加者が増えることを期待したいと思います。お世話いただいた交通安全協会の皆様、



ボランティア参加した中学生の皆さん、猛暑の中での作業、お疲れさまでした。

○納涼フェスティバル〜津田

八月十九日に津田公民館で行われた「納涼フェスティバル」に約九十名の四中生がボランティアとして参加しました。当日は、小さなお子様を連れてご家族など、津田幼稚園の園庭いっぱい人があふれていました。四中生は生徒会で当てクジのコーナーを担当したほか、焼き鳥など模擬店のお手伝いをしました。主催された津田体協の役員の方

々より、「四中生が参加することで、活気が出て地域の行事が盛り上がった。」など、感謝の言葉をいただきました。

これらの地域行事の他、小学生の宿題のお手伝いと室内あそびのボランティア、小学生の発電所見学をお手伝いするボランティアなどにもベニ二十四名の四中生が参加しました。

「令和五年度 少年の主張松江大会」

八月二十九日に松江市市民活動センターで



行われた少年の主張松江大会に三年生の山本楓花さんが出場しました。松江大会は、午前中が橋南地区、午後が橋北地区に分かれて行われ、山本さんは橋南地区の最優秀賞を受賞、県大会の出場が決まりました。山本さんの演題は「歌がもつ力」で、自身の経験をもとに人々に伝えたいことや今後努力したいことを素直に表現し、中学生らしく堂々と発表しました。四年ぶりに対面で行われた大会で、各校代表生徒の熱のこもった素晴らしい発表の中での最優秀賞受賞は、大変価値のあることだと感じ発表をされるよう期待しています。

「トイレの改修工事」



これまでの学校だよりでお伝えしていましたが、八月二十五日にC棟の一、二階の工事が終わり使用し始めています。トイレの洋式化(和式は一か所確保)、手洗いや照明の自動化、フロアと壁面の全面改修を終え、明るくきれいなトイレとなりました。以前に比べ、生徒たちは落ち着いた気持ちで使用しているようです。今後、C棟三、四階も九月中には工事を終える予定で、B棟についても冬休み期間などを使って工事を行う予定です。

お知らせお願い

子どもたちにとって、夏休み等の長期休業明けは、体調や気持ちが悪くなりやすくなり、心配な行動や登校しにくくなる等の事案が全国的に増加する傾向があります。「ご家庭におかれましては子どもたちの言動にご留意いただき、気になることがございましたら、早い段階で学校や相談機関にご一報、ご相談頂きますよう、お願いいたします。

○体育祭の熱中症防止対策等について

今年の夏は例年にも増して、大変暑い夏となりました。一学期が始まってからも、気温が三十五度を超える猛暑日があり、熱中症事故の防止について留意しながら教育活動を行っています。体育祭の準備期間についても、熱中症計を活用し、必要に応じて活動場所や活動内容を変更しながら行っているところです。

また、体育祭当日については気象条件によっては、競技種目を実施する時刻や実施する種目数を変更することを想定しています。このような変更をする場合は可能な限り前日までにごさくメール等でお知らせしたいと考えておりますが、状況によっては、当日の急な連絡になる場合も想定されますので、保護者の皆様にはご理解とご協力をお願いいたします。

○授業公開日の変更について

お子様を通じて配付した9月行事予定表やさくメールでお知らせしていますが、左記のよう「二学期の行事予定を一部変更いたします。ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

記

授業公開日	変更前	十一月二十五日(土)
	変更後	十一月二十二日(水)
		※十一月二十五日(土)は休みとなります。
一・二年生期末テスト	変更前	十一月二十八日(火)と二十九日(水)
	変更後	十一月二十七日(月)と二十八日(火)